

Wahlen

EVP Liestal unterwegs

Unsere Landrätin Priska Jaberg war mit dem Leiterwagen in verschiedenen Dörfern unterwegs und verteilte, passend zur Fasnachtszeit, Fastenwähen, welche die Passanten mit Freude entgegennahmen. Statt auf Plakaten präsent zu sein, ist der EVP das persönliche Gespräch wichtig, auch bei dieser Aktion. Es ergaben sich viele Begegnungen und manches Gespräch! Unsere nächste Standaktion findet übrigens am Samstagmorgen, 16. März 2019, ab 9.30 Uhr im Liestaler-Stedtli statt. Kommen Sie bei uns vorbei, wir freuen uns auf Sie!

www.evp-liestal.ch

EVP LIESTAL,
ELISABETH AUGSTBURGER, PRÄSIDENTIN



Priska Jaberg vor einem «Fasnachtshaus» in Lausen.

FOTO: ZVG

Rund 300 Besen wurden

Veranstaltung

Was i Liestal Vor



Doro
ko
E
s